
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県横須賀警察署協議会

日 時 令和５年10月31日（火）午後０時30分から午後１時15分及び午後３時から午後４時までの間

場 所 神奈川県横須賀警察署及び運転免許センター

１ 警察署協議会側

会長 中村明根、副会長 小澤長幸、安藤正和、櫻井愛、清水美弘、鈴木孝芳、

出 席 者
瀬下章彦、内藤弘美、芳賀芳江、平井慶一郎、振原俊也、風呂本将憲 計12人

２ 警察署側

署長 長谷善明、副署長 田邊努、会計担当次長 西川正信、地域担当次長 大澤行宏、

警備担当次長 佐藤洋、調査官 佐々木善春、留置管理課長 山田瑞樹、生活安全課長

後藤圭一、刑事第一課長 門岡慶明、刑事第二課長 本間忠宗、交通課長 工藤誉、

警備課長 小松直樹 計12人

議事要旨 警察署協議会からの答申等に対する措置結果の説明

前回諮問「横須賀市内における風水害対策について」

１ 答申

・ 警察でしかできない情報の発信をしてほしい。

・ 赤灯、サイレン、マイクを使った避難誘導の実施してほしい。

・ 警察でしかできない災害対策をしてほしい。

・ 頻繁に冠水する場所に、早期臨場し交通誘導を実施してほしい。

・ 市が弱いところである、交通関係を警察で迅速に対応してもらいたい。

２ 措置結果

・ 警察署において、風水害訓練及び防災訓練を実施した。

・ 町内会との合同防災訓練を実施した。

・ ＦＭブルー湘南番組内において広報活動を実施した。

・ 外部講座において広報活動を実施した。

・ 関係部署と情報交換を実施し、今度も当署との情報共有を図るほか、災害が予想される

際には、さらに緊密な連携体制を構築し、市民の安全安心を第一として対策を協力して実

施していくことを確認した。

諮問

「高齢者の交通事故防止対策について」

答申

・ 警察での取組みは継続してほしい。

・ 高齢者が自ら参加し、体験できる様な心に残る広報を実施してほしい。

業務説明

前四半期（令和５年７月から９月まで）の業務推進結果及び今四半期（令和５年10月から12月

まで）の業務推進重点について、作成した各課資料を事前に配布した。

備 考 視察

運転免許センターの視察を実施した。

視察後の協議会からの意見

・実際に検査を担当している警察官から話を聞くことはとても有意義であった。



・視察をしたことで、より自分事として考えることができた。


